
Siracusa.  Pd,  ancora  accuse
interne. Marziano attacca gli
Innovatori
Politica. Nuovo round nello stillicidio di accuse interne al
Pd  siracusano,  in  attesa  di  un  tormentato  congresso
provinciale  da  cui  uscire  con  un  nuovo  segretario.  Oggi
all’attacco  l’area  dem  ed  ex  bersaniani  con  il  deputato
regionale Bruno Marziano che replica e rilancia dopo le accuse
dei  renziani  definiti  tra  le  righe  “innovatori”  poco
innovatori.

 

Pd.  Il  renziano  Garozzo,
sindaco  di  Siracusa,  chiede
l'annullamento  del  congresso
provinciale
Intervento  “politico”  del  sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo
Garozzo.  Il  primo  cittadino  si  “spoglia”  della  carica
istituzionale e come renziano passa all’attacco della corrente
dem  e  degli  ex  bersaniani.  A  cinque  giorni  dal  congresso
provinciale, esplodono nuovamente le polemiche. E lo stesso
congresso  finisce  in  discussione.  I  renziani  ne  chiedono
l’annullamento.  In  conferenza  stampa  lo  hanno  detto  con
chiarezza  Garozzo,  Cafeo,  Gulino  e  il  candidato  dell’area

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pd-ancora-accuse-interne-marziano-attacca-gli-innovatori/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pd-ancora-accuse-interne-marziano-attacca-gli-innovatori/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pd-ancora-accuse-interne-marziano-attacca-gli-innovatori/
https://www.siracusaoggi.it/pd-il-renziano-garozzo-sindaco-di-siracusa-chiede-lannullamento-del-congresso-provinciale/
https://www.siracusaoggi.it/pd-il-renziano-garozzo-sindaco-di-siracusa-chiede-lannullamento-del-congresso-provinciale/
https://www.siracusaoggi.it/pd-il-renziano-garozzo-sindaco-di-siracusa-chiede-lannullamento-del-congresso-provinciale/
https://www.siracusaoggi.it/pd-il-renziano-garozzo-sindaco-di-siracusa-chiede-lannullamento-del-congresso-provinciale/


Innovazione,  Schiavo.  Sentite  con  quanta  “forza”  Giancarlo
Garozzo spiega la loro posizione e passa all’attacco.

Siracusa.  L'assessore
regionale  Sgarlata  replica
alle accuse e rilancia
La responsabile della centrale rubrica assessoriale siciliana
ha  introdotto  la  conferenza  di  presentazione  del  nuovo
soprintendente di Siracusa, Beatrice Basile. Entrerà nel pieno
delle sue funzioni il 4 novembre. E l’assessore Sgarlata si è
tolta alcuni sassolini dalla scarpa, rispedendo al mittente le
richieste di sue dimissioni per nomine da alcuni definite
“burocratiche”.  L’esponente  del  Megafono  parla  invece  di
merito,  di  curricula  e  di  riorganizzazione  che  –  con
l’abolizione dei parchi – ha semplificato il settore, ridotto
gli sprechi e i “carrozzoni”.

Siracusa.  Consiglieri
comunali  contro.  Botta  e
risposta Princiotta-Palestro
Secondo round del faccia a faccia andato in scena ieri sera
tra i banchi del Consiglio Comunale di Siracusa. Da una parte
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Simona Princiotta e il suo atto di indirizzo in materia di
impiantistica  sportiva  con  accuse,  nemmeno  troppo  velate,
rivolte  ad  altri  componenti  del  consesso.  Dall’altra,  la
replica  di  Alberto  Palestro,  intervenuto  telefonicamente
durante RadioBlog di Mimmo Contestabile su FM Italia. In aula
se ne discuterà nuovamente il  28 novembre. I temi restano gli
stessi. Per capire meglio, seguite il nostro servizio.

Senzatetto  e  immigrati:  a
Siracusa la "Casa di Sara e
Abramo"
E’ stata inaugurata oggi la nuova sede  della “Casa di Sara e
Abramo”,  la  struttura  dell’Arcidiocesi  di  Siracusa  che
accoglie i senzatetto. La nuova “casa” sorge  in via Monte
Renna  25,  nel  quartiere  Epipoli.  Alla  inaugurazione  sono
intervenuti l’arcivescovo, mons. Salvatore Pappalardo, ed il
prefetto, Armando Gradone. La “Casa di Sara e Abramo”, voluta
proprio da  Pappalardo per accogliere i tanti senza tetto
della città – ma anche gli immigrati che non hanno un posto
dove dormire – è stata istituita in un momento di emergenza:
prima si trovava nella Casa della Carità, successivamente in
un alcuni locali in via Monte Genuardo. Da domani finalmente
troverà la migliore sistemazione nei locali Caritas di via
Monte Renna, che possono accogliere fino a trenta persone.
Responsabile della Casa è Marcello Munafò. L’intervista con
mons. Pappalardo.
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Siracusa.  Il  "caso"
dell'Istituto  Archimede:
dalla  protesta  alla
soluzione. Parlano i genitori
e l'assessore
Abbiamo seguito da vicino il “caso” dell’Istituto Comprensivo
Archimede.  Dalle  fasi  di  protesta  dei  genitori  per  la
sistemazione trovata per una delle tre classi trasferite sino
al  sopralluogo  immediato  dell’assessore  alle  politiche
scolastiche, Alessio Lo Giudice, e l’incontro risolutivo con
la  dirigente  scolastica  (leggi  qui).  Alla  fine  torna  il
sereno. Lavori in tempi rapidi nelle classi da mettere in
sicurezza  e  subito  una  perimetrazione  ad  hoc  per  l’aula
“improvvisata” da creare in quello che sarebbe un androne.
Abbiamo sentito i rappresentanti dei genitori e l’assessore Lo
Giudice.

Il  video  del  tritolo  fatto
brillare a largo di Siracusa
Le spettacolari immagini di quanto avvenuto ieri mattina poco
fuori il porto Grande di Siracusa. Gli artificieri dello Sdai
hanno fatto brillare i due chili di tritolo sequestrati nei
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giorni scorsi dalla Guardia Costiera. Procedure delicate per
un’operazione  che  richiede  la  massima  cura  ed  attenzione.
Nelle immagini si possono vedere gli artificieri a lavoro, a
bordo  di  una  imbarcazione  della  Capitaneria.  Segnalato  da
apposite boe, il tritolo viene collegato al detonatore e poi
lasciato  in  mare.  Una  volta  raggiunta  una  distanza  di
sicurezza, arriva il segnale di “sta bene” e l’esplosivo viene
fatto brillare.

Siracusa. Il Regolamento del
decoro  urbano  fa  discutere.
L'opinione di Giansiracusa
Di certo c’è che attira attenzioni e curiosità. Non è ancora
operativo, bisognerà attendere la bozza definitiva e poi l’ok
del Consiglio Comunale di Siracusa, ma la prima versione del
Regolamento per la Tutela del Decoro e dell’Igiene Urbana fa
già parlare di sè. Vi abbiamo già presentato i 20 articoli e
le loro previsioni, tra prescrizioni e sanzioni (leggi qui).
Sul tema, abbiamo intervistato l’assessore all’Urbanistica del
Comune  di  Siracusa,  Paolo  Giansiracusa,  e  il  funzionario
Giuseppe Prestifilippo.
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Punto  Com  su  FM  Italia.
Appuntamento  con  il  sindaco
di Siracusa, Garozzo
Punto  Com  del  26  ottobre  2013:  il  sindaco  di  Siracusa
Giancarlo  Garozzo  su  FM  Italia  con  Oriana  Vella.  Un
appuntamento  quindicinale  per  informare  ed  aggiornare  i
siracusani  sulle  ultime  novità  e  gli  ultimi  impegni
dell’amministrazione  comunale.

 

 

Siracusa  Viadotto  Scala
Greca.  L'opinione  dei
cittadini, la risposta delle
Istituzioni.  "Lavori  nel
2014", "No, non c'è un euro"
La preoccupazione di molti è che passata l’emergenza, del
viadotto di Scala Greca, a Siracusa, nessuno più si curi. Tra
chi è costretto ogni giorno a sobbarcarsi ore di fila in
entrata ed in uscita dal capoluogo, chi si preoccupa per la
strettoia nell’unica via di fuga dalla zona nord di Siracusa e
chi – semplicemente – non crede che mai si sistemerà il ponte
ecco cosa rispondono le Istituzioni. L’assessore ai lavori
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pubblici del Comune di Siracusa, Alessio Lo Giudice, fissa al
2014 l’avvio dei lavori, mentre dalla Regione è laconico il
vicepresidente  della  Commissione  Bilancio,  Enzo  Vinciullo:
“non  c’è  un  euro  finanziato”.  Come  si  concluderà  questa
vicenda?


